

**Zeitschrift:** Tec21  
**Herausgeber:** Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein  
**Band:** 128 (2002)  
**Heft:** 17: Permafrost

## **Werbung**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 15.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Sektionen Aargau und Baden vereinigt

Über Jahrzehnte hinweg bestanden im Kanton Aargau zwei Sektionen. Nun vereinigten sich diese anlässlich einer Gründungsversammlung zur neuen SIA-Sektion Aargau.

Vor 125 Jahren wurde im Kanton Aargau eine Sektion des Schweizerischen Ingenieur- und Architektenver eins gegründet. Als in und um Baden die Industrie immer stärker an Bedeutung gewann, gründeten im Jahr 1949 einige SIA-Mitglieder die eigenständige Sektion Baden. In ihr waren vor allem die Maschinen- und Elektroingenieure gut vertreten. Mit dem Wandel der wirtschaftlichen Aktivitäten in den letzten Jahren glichen sich die Tätigkeit und die Mitgliederstruktur der beiden SIA-Sektionen Baden und Aargau einander zunehmend an. Gemeinsam verliehen sie die Auszeichnung «Priisnagel» für herausragende Projekte aus Architektur, Industrie, Technik und Umwelt im Kanton Aargau.

Am Samstag, 13. April 2002, vereinigten sich nun die beiden Sektionen anlässlich der Gründungsversammlung in Lenzburg zur neuen SIA-Sektion Aargau. Sie zählt beinahe 700 Mitglieder und hat ihren Sitz in Baden. Die wesentlichen Ziele der neuen Sektion sind nach wie vor die Förderung von Kontakten zu privaten und öffentlichen Auftraggebern im Kanton Aargau, die Wahrnehmung der gesellschaftlichen Verantwortung der im SIA vertretenen Berufsgruppen und die wirksame Vertretung der Mitgliederinteressen auf kantonaler Ebene und gegenüber dem Zentralverein.

Nach dem offiziellen Gründungsakt trafen sich am vergangenen Samstag die Gründungsmitglieder mit ihren Angehörigen zur Feier im Schloss Lenzburg und stiessen vereint auf die Zukunft der neuen SIA-Sektion Aargau an.

Matthias Adelsbach, Vorstandsmitglied SIA Aargau

massive Außenwände 25,0 bis 48,0 cm

**Thermobloc®** ab 0.18 W/m<sup>2</sup>K

[www.ytong.ch](http://www.ytong.ch)

**YTONG**

ein architektonisches Erlebnis!

YTONG (Schweiz) AG Kernstrasse 37 8004 Zürich Tel.: 01 247 74 00 Fax: 01 247 74 10 [info@ytong.ch](mailto:info@ytong.ch) [www.ytong.ch](http://www.ytong.ch)

massiv gesund bauen



Mehr Lebensqualität, tiefer Energieverbrauch  
Meilleure qualité de vie, faible consommation d'énergie